

Verlag von W. Kohlhammer, Stuttgart, Berlin, Leipzig

Dr. R. U. Lehfeldt

Die Wiederherstellung der Währungen

Broschiert Gm 3.60

Vom Autor, Professor der Volkswirtschaftslehre, wird vom Standpunkt des Weltinteresses aus die Wiedereinführung der Goldmünzen und die Golddeckung zur Gesundung der Währungen verfochten.

Das Buch ist mit einer Frische, Klarheit und ungesuchten Einfachheit geschrieben, die ihm allgemeinstes Verständnis, aber auch Würdigung von sachlicher Seite sichern.

Dieses Buch behandelt ein Problem, wie es aktueller kaum gedacht werden kann, und zwar nicht allein für Fachleute, sondern für alle, die volkswirtschaftlichen Fragen auch nur volkswirtschaftliches Interesse entgegenbringen. Unter sachkundiger Führung betreten wir die Wege, die allein zum Verständnis des Geldes als Tauschmittel und Wertmesser führen können. In letzter Eigenschaft hat es, wie alle Welt weiß, in allen Ländern eine starke Einbuße erlitten. Am eigenen Leibe haben besonders wir gespürt, von welchem Ubel ein Wertmesser ist, dem sich nicht annähernd Beständigkeit nachsagen läßt. Die Schuldenlasten der Völker; Methoden zur Wiedereinsetzung des Goldes als internationalen Geldwertmessers; Ausgleich zwischen Rohmaterialien und Industrieerzeugnissen; Anhäufung des Goldes in den Vereinigten Staaten; die einzelnen Währungen, Münzgewichte; diese bedeutungsvollen Tagesfragen und noch viele anderen einschlägigen werden vom Verfasser so klar und belehrend beleuchtet, daß auch der Laie ihm ohne große Mühe auf jeder Seite seines empfehlenswerten Werkes zu folgen vermag.

Berl. Schöneberger Tageblatt.

Die Zerrüttung der Weltwirtschaft

Von Dr. Ernst Schulze

Privatdozent an der Universität Leipzig

2. Auflage. Broschiert Gm 15.—, gebunden Gm 18.—

Der Verfasser bietet eine treffliche Gesamtdarstellung der Krisis, die nach der Scheinkonjunktur der Kriegsjahre und der ihnen folgenden anderthalb Jahre mit vernichtender Möglichkeit ein Land nach dem andern überfiel.

Das Buch ist so lesbar geschrieben wie nur wenige Werke der Nationalökonomie. Sicherlich wird es zu einer Kustkammer für alle diejenigen werden, die an der Herbeiführung der Revision von Versailles mitarbeiten wollen.

Der Versailler Völkerbund

Eine vorläufige Bilanz

Von B. W. von Bülow

Broschiert Gm. 15.—, gebunden Gm. 18.—

Dieses neue hervorragende Werk des durch seine Forschungen über die diplomatischen Vorgänge beim Kriegausbruch rühmlichst bekannten Verfassers kommt gerade zur rechten Zeit. In einem Augenblick, in dem das Für und Wider des Eintritts Deutschlands in den Völkerbund in aller Welt lebhaft diskutiert wird, erhält die Öffentlichkeit in diesem Buche eine streng objektive, auf Grund intimer Sach- und diplomatischer Fachkenntnisse geschriebene Darstellung des Wesens und der bisherigen Leistungen des Versailler Völkerbundes.

Durch alle Buchhandlungen zu beziehen